Google (9)

11 de Noviembre del 2010



Nuevas acciones de Consumo y Participación Ciudadana · Guadix · Información

Guadix

ANDALUCÍA ESPAÑA MUNDO ECONOMÍA SOCIEDAD CULTURA DEPORTES

ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA HUELVA JAÉN MÁLAGA SEVILLA

AÑADIR A FAVORITOS PORTADA DE INICIO PÁGINA DE INICIO HEMEROTECA VERSIÓN RSS

Información / Guadix /

GUADIX | CONSUMO

Nuevas acciones de Consumo y Participación Ciudadana

10/11 · 11:17 · E. P

La concejala de Participación Ciudadana y Consumo, Laura Serrano, ha comparecido esta mañana ante los medios de comunicación para dar a conocer las actuaciones en las que ahora mismo están trabajando ambas áreas municipales, siempre de forma intersectorial con otras concejalías como la de Salud, Servicios Sociales, Educación, Comercio y

En lo que a Consumo se refiere, la concejala ha anunciado la próxima publicación de la segunda edición del Boletín Municipal del Consumidor, entendido como "una publicación práctica y cómoda que ofrece información sobre derechos de los consumidores". Asimismo, se sigue trabajando en el desarrollo de un taller para alumnos de 3º y 4º de ESO titulado "Los jóvenes en el mundo de las redes sociales" que tiene como fin "enseñarles un uso responsable de las mismas y aconsejarles sobre la protección de sus datos de carácter personal en el uso de estas redes".

Se seguirán editando también los Cuadernos de la OMIC, en los que se reflejan las respuestas a las preguntas planteadas con mayor frecuencia por los consumidores en la Oficina Municipal de Información al Consumidor. Por otro lado, se trabaja en la elaboración de una Guía Municipal de Educación a los Consumidores para la que se había solicitado una subvención que ha sido aprobada en el 90% del importe total planteado. Con ella, se realizará un análisis exhaustivo de las distintas temáticas de consumo que faciliten una información objetiva sobre derechos de los consumidores.

También en este área se está trabajando para incorporar al Ayuntamiento en la Red de Alertas de Consumo con el fin de recibir información actualizada sobre las alertas de consumo activadas desde la Dirección General de Consumo de la Junta y el Instituto Nacional de Consumo. Se continúa además con el desarrollo del programa "Comercio informado, comercio menos reclamado", así como con los seminarios educativos que se imparten en el Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada y en el Centro de Educación Permanente de personas adultas.

Con respecto al área de Consumo, Laura Serrano ha informado por último del impulso al establecimiento de una red provincial de consumo con otros Ayuntamientos de la provincia, así como del esfuerzo por seguir potenciando el asociacionismo en consumo. Y, como gran apuesta para este año, la próxima puesta en marcha de la Estrategia Municipal para la Protección, Defensa y Educación de los Consumidores para el periodo 2010-2013. Esta estrategia fue presentada hace unos días a la nueva Jefa Provincial de Consumo en una reunión mantenida en Granada en la que se puso de manifiesto la buena relación entre ambas instituciones y en la que se habló incluso de la incorporación del consistorio accitano en un grupo de trabajo organizado desde la propia Jefatura provincial de Consumo.

En lo que al área de Participación Ciudadana se refiere, la concejala ha dado cuenta de las diversas acciones que se llevarán a cabo en el marco del Plan Municipal de Participación Ciudadana y Voluntariado (2009-2013). Entre ellas destaca el curso "Aplicación de la Ley de Protección de Datos en las asociaciones" que se impartirá a partir del próximo 17 de noviembre y que tiene como destinatarios las Juntas Directivas de las asociaciones accitanas.

Otras de las actuaciones destacadas son la participación en las distintas acciones planificadas en el marco del Plan Municipal de Salud (2010-2014), una campaña destinada a concienciar y sensibilizar sobre la importancia del voluntariado en la población comunitaria o la próxima creación de una bolsa municipal de voluntarios.

VOTA LA NOTICIA





COMENTA LA NOTICIA:





Titulaciones FP Granada

Obtén el Título de FP en la Prueba Libre.Prácticas y Bolsa de Empleo. www.CursosFormacionProfesional.com

Energía Solar en Granada

Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate www.CursosRenovables.es

Hoteles en Guadix

Reservar un hotel en Guadix. Con ofertas

especiales!

www.booking.com/Guadix

Andevalo Aventura. Huelva

Disfruta de un puente de aventura y relax en plena naturaleza www.AndevaloAventura.com



1 de 2